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Распространяется 
бесплатно

С НОВЫМ ГОДОМ!

П О З Д Р А В Л Я Е М !
Общественная палата г. Красноармейска шлёт поздрав-

ление с Новым 2009м годом и Рождеством Христовым всей 
городской общественности. Прежде всего, хочется пожелать 
каждому жителю Красноармейска, чтобы все надежды, ко-
торые возлагают на новый год, оправдались. Будьте крепки 
духом, стойкими, упорными – и год будет успешным. 

Общественная палата в новом году приложит все усилия, 
чтобы интересы горожан стали более защищёнными. Доброго 
всем здоровья, сил телесных и душевных, удач и счастья в 
каждом доме, в каждой семье! 

*** 
Всех горожан и особенно коллег по предпринимательству 

сердечно поздравляет с Новым Годом и светлым праздником 
Рождества Христова Ассоциация предпринимателей г. Крас-
ноармейска. Вместе с верой в улучшение жизни в новом году 
пусть будут у всех основания радоваться тому, что на смену 
тревогам приходят успех и удача. Тепла и уюта от зажжённой 
новогодней ёлки пускай хватит на весь год. Желаем, чтобы в 
течение всего года вам сопутствовали здоровье, бодрость и 
энергия – всё, что приносит счастье!    

Председатель Общественной палаты г.Красноармейска, 
Председатель Ассоциации предпринимателей 

г.Красноармейска  
В.Д.Дронов 

Редакция газеты «Такова жизнь» от души присоединяется 
к этим поздравлениям.

22 декабря православные от-
мечают праздник чудотворной 
иконы Божией Матери «Нечаянная 
Радость». По выразительному 
совпадению, на этот день при-
шлась благотворительная акция 
Ассоциации предпринимателей г. 
Красноармейска – преподнесение 
подарков к наступающему Новому 
Году семьям, состоящим из ин-
валидов или имеющим в составе 

инвалидов. Чей уровень достатка 
не относится к благополучному. 
Таких семей набралось по данным, 
полученным с помощью Управле-
ния социальной защиты населения, 
порядка двухсот. 

Начальную стадию акции про-
вели руководители Ассоциации 
– председатель В.Д.Дронов и член 
совета Ассоциации Т.А.Мещерина. 
Они отправились по адресам на 

Краснофлотскую улицу, 
как бы составив клас-
сическую сказочную но-
вогоднюю пару. В доме 
№13 из квартиры на-
встречу гостям вышла 
настороженная хозяй-
ка – Н.П.Коровайцева. 
Впустить визитёров она 
отказалась по прозаи-
ческой причине: непо-
рядок с сантехникой, 
который коммунальни-
ки, несмотря на много-
численные просьбы и 
мольбы, устранять не 
торопятся. Об этом, с 
благодарностью приняв 
подарок, потерпевшая 
поведала представи-
телям объединения 
предпринимателей. Те, 
в свою очередь, взяли 

это не устраняемое бедствие на 
заметку – оказать воздействие на 
коммунальников. 

Заодно выяснилось, что прекра-
тились посещения Коровайцевой 
социальным работником, которая, 
по её словам, работала аккуратно. 
А уж что касается местного отде-
ления Всероссийского общества 
инвалидов, то оно напрочь про 
инвалида забыло. Уже года два, 

как даже за членскими взносами не 
приходят, какая там помощь! Нина 
Петровна даже высказала предпо-
ложение, что городское отделение 
ВОИ распущено.  

Следующими, кому предназна-
чались подарки, оказались очаро-
вательные малютки – девочки из 
семьи Кульковых. Их пришлось ра-
зыскивать, поскольку миловидная 
мама оказалась у своих родителей. 
Они проживали неподалёку, и со-
стоявшаяся встреча была корот-
кой, но тёплой. 

Ассоциация предпринимателей 
этой благотворительной акцией 
сделала почин своей регулярной и 
планомерной социальной деятель-
ности в городе. Экономический 
кризис – не самое удачное время 
для этого. Зато самое подходя-
щее. 

В.Дьяков

В период финансовых и экономи-
ческих кризисов жди социального на-
пряжения. Это – аксиома. Для нашего 
города, где градообразующие пред-
приятия не представляют видимого 
интереса для государства (не нефть 
с газом!) и поэтому обойдутся без 
государственной поддержки, вопрос 
социальной стабильности встанет 
весьма остро. 

Отличительная особенность на-
шего государства – идти «своим» 
путём, по родным ухабам. Везде 
при кризисе перепроизводства 
цены падают. Только наши нувори-
ши, обзаведясь лоббистами во всех 
органах высшей власти, цены держат 
высокими, а то и завышают дальше! 
Откуда им взять оборотные средс-
тва на обновление производства? 
А «своё» государство даст! Пенсио-
нерам недодаст, матерям с детьми, 
а родным воротилам спасательный 
финансовый круг кинет! 

Возьмите нашу розничную 
торговлю. Сколько паразитов 

посредников вокруг неё кормится 
– не счесть! В отпускной цене любого 
отечественного продовольственного 
товара прокорм этой оравы состав-
ляет очень заметную долю. 

И вот, представьте себе, что есть 
возможность обойтись без этой 
посреднической цепочки. Две точки: 
производственный цех – прилавок. И 
всё! Это не фантастика: такой оборот 
«производство – конечное потребле-
ние» может гарантировать коекто 
из наших хозяйствующих субъектов 
из Ассоциации предпринимателей г. 
Красноармейска. 

Возьмём, к примеру, здание быв-
шего кафе «Воря». Производство от-
туда вывели. Можно порадоваться за 
жителей четырёх окрестных домов, 
кому докучал шум. Но разве может 
тех же жителей радовать пустующее 
помещение, не приносящее никако-
го дохода в городскую казну? Одну 
задачу решили, а взамен ничего не 
предложили. А что если на первом 
этаже бывшего кафе сделать со-

циальный магазин? Такие имеются 
во многих городах. И поскольку без 
посредников себестоимость прода-
ваемой продукции будет ощутимо 
ниже, то жители, имеющие низкие 
доходы (а туда перейдут и безработ-
ные), смогут приобретать там товары 
на выгодных для себя условиях. 
Чем не форма социальной подде-
ржки малоимущего населения? Это 
– хороший социальный амортизатор. 
Продовольственная безопасность 
содействует социальной. Добавьте 
доход в казну от аренды или привати-
зации помещений. Разве помешает 
он, учитывая нужды школ, детских 
садов, потребность в ремонтах? 

Известно, что администрация 
города во главе с А.С.Жулепниковым 
изыскивает возможности пополне-
ния доходов городского бюджета, 
настроена на поддержку социальной 
стабильности. Думается, что изло-
женная идея встретит поддержку у 
городской власти. 

В.Ферапонтов

БЕЗОПАСНОСТЬ – ПОНЯТИЕ МНОГОГРАННОЕ
Есть идея!

НЕ ДЕД МОРОЗ СО СНЕГУРОЧКОЙ,
НО ВСЁ ЖЕ…

  П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
  
  от 04.12.2008                                                    № 294
 Об утверждении рабочей группы (антикризисного штаба) по опера-

тивному мониторингу ситуаций в социальнотрудовой сфере городско-
го округа Красноармейск и группы посредников (трудовых арбитров) 
для участия в урегулировании коллективных трудовых споров

В соответствии с Трудовым кодексом РФ, поручением Губернатора 
Московской области и в целях сохранения стабильной ситуации на 
рынке труда, во исполнение плана мероприятий по профилактике и 
оперативному реагированию на возникающие критические ситуации 
в социальнотрудовой сфере Московской области, в соответствии с 
решением Красноармейской городской трехсторонней комиссии по 
регулированию социальнотрудовых отношений,   

    П О С Т А Н О В Л Я Ю :

1. Утвердить рабочую группу (антикризисный штаб) по оперативному 
мониторингу ситуаций в социальнотрудовой сфере городского округа 
Красноармейск в следующем составе:

Иванов А.А. – первый заместитель главы администрации города, началь-
ник штаба;

Евстигнеева Н.Н. – заместитель главы администрации города по социаль-
ной политике и общим вопросам, заместитель начальника штаба;

Панченкова Т.С. – председатель комитета экономического развития 
администрации города;

Мещерина Т.А. – индивидуальный предприниматель, депутат Совета 
депутатов города Красноармейск;

Кряжова В.А. – председатель первичной профсоюзной организации ФГУП 
«КНИИМ», депутат Совета депутатов города Красноармейск;

Млынчик Е.Н. – начальник сектора перспективного планирования адми-
нистрации города; 

Красов Т.А. – начальник отдела безопасности администрации города;
Пирогова С.В. – консультант сектора перспективного планирования 

администрации города.
2. Рабочей группе (антикризисному штабу):
2.1. разработать план мероприятий по профилактике и оперативному 

реагированию на возникающие критические ситуации в социальнотрудовой 
сфере в городском округе Красноармейск;

2.2. оказывать содействие организациям города в создании комиссий по 
разрешению трудовых споров.

3. Утвердить группу посредников (трудовых арбитров) для участия в 
урегулировании коллективных трудовых споров в соответствии с трудовым 
законодательством в составе:

Евстигнеева Н.Н. – заместитель главы администрации города по социаль-
ной политике и общим вопросам, заместитель начальника штаба;

Панченкова Т.С. – председатель комитета экономического развития 
администрации города;

Млынчик Е.Н. – начальник сектора перспективного планирования адми-
нистрации города;

Лихачева И.А. – консультант юридического отдела администрации  
города;

Украинская Л. А. – председатель первичной профсоюзной организации 
администрации города. 

4. Назначить ответственным за координацию действий областного и 
городского антикризисных штабов председателя комитета экономического 
развития администрации города Панченкову Т.С.

5. Контроль за выполнением настоящего постановления оставляю за 
собой.

  Глава городского округа 
  Красноармейск Московской области 

А.С. Жулепников

СЛОЖА РУКИ НЕ СИДЯТ
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11 декабря в Красноармейске 
произошло, как сейчас модно 
говорить, знаковое событие. 
Впервые в истории города состо-
ялось подписание двустороннего 
соглашения о сотрудничестве 
м еж ду в л ас т н о й с т ру к т у р о й 
– администрацией города – и 
общественным объединением 
– городской Ассоциацией пред-
принимателей. В чём заключает-
ся «знаковость» этого события? 
Об этом чуть позже. 

А сначала скажем, что 11 дека-
бря состоялось общее собрание 
предпринимателей города. Ма-
лый зал ДК им. Ленина к 17 часам 
оказался заполненным. Опять же 
впервые можно было наблюдать 
значительный интерес к установ-
лению договорных отношений 
меж ду обществом и властью. 
Поэтому представительство го-
родского предпринимательского 
корпуса было впечатляющим: на 
собрании были относящиеся к 
малому, среднему и крупному по 
городским масштабам бизнесу, 
включая таких мэтров предпри-
нимательства, как В.А.Курилов, 
В.Н.Черноусов, Н.С.Шайхисламов 
и других. 

Места в президиуме заня-
ли председатель Ассоциации 

В.Д.Дронов, исполнительный 
д и р е к т о р Ю.Г.По н о м а р е н ко, 
г о р о д с к и е  р у к о в о д и т е л и  – 
А.С.Жулепников и М.Н.Борзых. 
В президиум пригласили и двух 
почётных лиц. Это – один из ро-
доначальников городского биз-
неса Р.М.Пушкин и генеральный 
директор КНИИМ Б.В.Мацеевич, 
создавший на предприятии бла-
гоприятные условия для частной 
инициативы и различных произ-
водств. 

О т к р ы в а я  с о б р а н и е , 
В.Д.Дронов с удовлетворением 
отметил, что состоялось имен-
но общегородское собрание 
бизнесменов. Оглашённая им 
повестка дня была принята. 

Но прежде чем собрание при-
ст упило к работе, выст упили 
руководители города. Глава го-
родского округа А.С.Жулепников 
начал с краткой оценки ситуации 
в России и в городе. Сложность 
ситуации диктует необходимость 
взаимопомощи. В числе важных, 
актуальных вопросов – подде-
ржка малого и среднего бизне-
са. Администрация уже готова 
подключиться к этому процессу, 
имея набор соответствующих 
рычагов. 

Хотя главные сложности, обус-

ловленные мировым кризисом, 
до Подмосковья ещё не докати-
лись, следует быть настороже, 
 заявил А.С.Жулепников. Спад 
ограничивается на сегодняшний 
день, в основном, в отраслях 
капитального строительства и 
производства стройматериа-
лов. В городе тоже наблюдаются 
тревожащие признак и. Спа д 
в строительном бизнесе у же 
затронул комбинат строймате-
риалов. Представляется целе-
сообразным в Красноармейске, 
по примеру области, создать 
оперативный штаб (он создан, 
см. опубликованный текст пос-
тановления – В.В.). Туда будет 
стекаться вся информация о 
сокращениях занятости, налого-
вых поступлений, задержках за-
рплаты и там же – изыскиваться 
действенные меры по улучшению 
ситуации. Необходимость и воз-
можность оказания помощи ра-
ботникам и предприятиям будет 
определяться. 

Д а л е е  г л а в а  г о р о -
д а пр и з в а л пр е д с т а в и те л е й 
б и з н е с  с о о б щ е с т в а  г о р о д а 
дружней откликаться на призы-
вы к совместным действиям при 
проведении в Красноармейске 
социальных и культурных мероп-
риятий. Есть примеры активно-
го сотрудничества и наоборот 
– пассивности, тогда как адми-
нистрация намерена одинаково 
относиться ко всем субъектам 
предпринимательства в вопросе 
оказания помощи. 

М.Н.Борзых отметил, что по-
пытки наладить диалог бизнеса 
и власти в городе предпринима-
лись и раньше. Но сейчас упорс-
тво привело к успеху. Наряду с 
Ассоциацией предпринимателей 
при нынешней администрации 
создана Общественная палата, 
а это говорит о намерении ис-
полнительной власти опираться 
на общественность, что очень 
важно. Судя по многочисленным 
знакомым лицам среди присутс-
твующих, можно судить об ус-
тойчивости городского бизнеса. 
С таким составом предприни-
мателей успешно был пережит 
дефолт, значит, преодолеем и 
кризис,  заключил председатель 
Совета.  

Вновь слово было передано 
А.С.Жулепникову – для осущест-
вления почётной миссии. Глава 
города вручил награды членам 
Ассоциации – грамоты от губер-
натора Б.В.Громова – за проведе-
ние крупномасштабной акции в 
пользу пострадавшего от агрес-
сии населения Южной Осетии. 
Они были вручены В.Д.Дронову и 
А.Ю.Логвенову. В ответном, бла-
годарственном слове В.Д.Дронов 
заметил, что всё решается опе-
ративно и успешно, когда усилия 
объединяются.   

Первым пунктом повестки дня 
был приём новых членов в Ассо-
циацию. Она пополнилась как фи-
зическими, так и юридическими 
лицами, причём спектр деятель-
ности новых членов Ассоциации 
разнообразен: тут и торговля, 
и строительство, и сфера услуг, 
и научнопроизводственная де-
ятельность. 

Затем руководители города и 

Ассоциации, подписав соглаше-
ние, обменялись экземплярами и 
скрепили его вновь – рукопожа-
тием. Соглашение начало дейс-
твовать немедленно. Иллюст-
рацией тому было выступление 
в порядке консультации вновь 
принятого члена Ассоциации 
А.И.Овчинникова – о применении 
Федера льного Закона №159, 
в том числе применительно к 
условиям Красноармейска. Тут 
же был озвучен конкретный ва-
риант применения этого закона 
– на примере бывшего магази-
на «Погребок». Коммерсант у 
А.С.Жулепников обещал прора-
ботать этот случай отдельно. 

С о б р а н и ю  у с т а м и 
Т.С.Панченковой было предло-
жено продумать праздничное ук-
рашение фасадов и витрин своих 
предприятий. Будет проведён и 
конкурс на лучшее оформление 
на новогоднюю тему. 

С вопроса предпраздничных 
хлопот участники собрания пе-
решли к более прозаическим. 
Последова ло пред ложение о 
дифференциации взносов от 
уровня доходов. Высказались 
бизнесмены и о наведении по-
рядка в оказании помощи ве-
теранам и инвалидам. Немало 
оказалось недовольных проис-
ками ООО «Экокрас» по неоп-

равданному повышению цен на 
вывоз мусора. 

В конце собрания слово для 
в ы с т у п л е н и я в з я л з а м е с т и -
тель председателя Обществен-
ной палаты г. Красноармейска 
В.В.Пашков. Он привлёк вни-
мание собравшихся к тому, что 
коммерсанты, власти и обще-
ственность провели встречу 
между Днём защиты прав чело-
века и Днём Конституции. Это 
очень показательно. Нынешняя 
администрация города войдёт в 
его историю как орган местного 
самоуправления, сделавшего 
решительный шаг от давнишней 
п р а к т и к и в з а и м о о т н о ш е н и й 
меж ду властью и бизнесом в 
ф о р м е п о дч и н е н и я с  о д н о й 
стороны и приспособления – с 
другой к новой: на договорной, 
правовой и партнёрской осно-
ве. Это – проявление процесса 
становления на местном уровне 
правового государства.  

По д п и с а н н о е с о гл а ш е н и е 
будет, согласно ему, дополнено 
созданием координационного 
органа, где вопросы, представ-
л я ю щ и е в з а и м н ы й и н т е р е с, 
будут решаться в рабочем по-
рядке. Началась подготовка к 
разработке положения об этом 
органе. 

В.Венёвский

ВАЖНЫЙ И РЕШИТЕЛЬНЫЙ ШАГ



ТАКОВА жизнь 329 декабря 2008 г.

Настало завершение года. Совет в это 
время принимает свой главный документ 
– бюджет на следующий год. Как видно, с 
запозданием. Но вины городского Совета 
в этом нет. Прорвавшаяся сквозь бодрые 
заверения высоких чиновников о том, 
что кризис страну минует, ударит лишь 
краешком, неприглядная реальность сме-
шала все «планы удвоения ВВП» и отпра-
вила на свалку оптимистические варианты 
бюджетов всех уровней. 

Пришла пора взяться
за год грядущий

Рассмотрению проекта бюджета на засе-
дании Совета предшествовали «публичные 
слушания», где публики практически не было, 
и затяжные баталии в комиссии по бюджету, 
где участвовало большинство депутатов. Все 
основные предложения и поправки в бюджет 
были высказаны и учтены ещё на предвари-
тельной стадии. Поэтому само рассмотрение 
документа, по которому городу и всем нам 
здесь жить, много времени не заняло. Краткое 
сообщение Т.С.Панченковой было как раз на 
эту тему. Много говорить о неприятном вряд 
ли у кого есть желание. А хорошего в сообще-
нии было мало: доходы бюджета «усохли» на 
80 млн. руб., а расходы – на 78,6. Впрочем, как 
показывает практика, не проходит квартала, 
чтобы бюджет не корректировали. 

Председатель профильной комиссии 
А.Ю.Логвенов перед зачтением заключения 
оповестил тех, кто не в курсе деталей, что 
принят один из двух предложенных вариантов 
проекта бюджета, в который и были внесены 
различные поправки. После проведенной 
работы рекомендуется бюджет принять. На 
вопрос председателя Совета М.Н.Борзых 
об органе, контролирующем исполнение 
бюджета, Т.С.Панченкова ответила, что уже 
готовится положение о таком органе. На это 
последовало замечание Р.А.Лудищевой, что в 
таком случае требуется внесение изменения 
в Устав города. 

Депутаты с сумрачными лицами обозрева-
ли знакомый документ. Депутат В.И.Хохлов, 
не тая надежды, спросил о вариантах увеличе-
ния доходов бюджета. Глава города ответил, 
что прорабатывается вопрос об увеличении 
арендной платы. Производственных пред-
приятий это касаться не будет. В.Ю.Болдырев 
поспешил подтвердить право администрации 
на такого рода действия. Но тут же оговорил-
ся, что этот вынужденный метод пополнения 
казны будет применяться со всей осмот-
рительностью, чтобы не сделать бессмыс-
ленным бизнес на арендуемых площадях. 
А.С.Жулепников продолжил уточнение: речь 
идёт, в первую очередь, о тех коммерсантах, 
которые трансформировались в получателей 
субаренды и так спокойно себе поживают. 

Вторым направлением для увеличения до-
ходный статей бюджета, продолжил глава го-
рода, будет привлечение в город инвесторов. 
Это относится как к промышленной сфере, так 
и к жилищному строительству. 

Все обсуждения бюджета ограничились 
поправкой по предложению А.И.Овчинникова, 
касающейся приватизации муниципального 
имущества. В частности, решено исключить 
из списка на приватизацию баню как со-
циально значимый объект. Первый бюджет 
кризисного времени был принят. 

Далее без проволочек депутаты пере-
шли к муниципальной программе развития 
сети общеобразовательных учреждений на 
20082010 годы. Сначала кратко выступила 
Н.Н.Евстигнеева. Обсуждаемая программа 
опирается на проект развития по Московс-
кой области, который был высоко оценён на 
всероссийском конкурсе, и одобрена главой 
города. 

Затем был краткий доклад председателя 
депутатской комиссии Е.Д.Романовой. В 

нём была освещена система финансовых 
потоков для муниципальных образовательных 
учреждений (МОУ). Учтена специфика Крас-
ноармейска и, главное, сохранена структура и 
учреждений, и персонала. У родителей сохра-
нено право выбора школы, поскольку среди 
школ развивается специализация. 

После уточнения источников бюджетного 
финансирования программу тоже утвердили. 
Та же участь ждала проект муниципальной 
программы «Адресная социальная помощь 
населения городского округа Красноармейск 
на 2009 год». В выступлении Н.Н.Евстигнеевой 
прозвучали данные по социальным контин-
гентам города и уровням их материального 
обеспечения. Решено сохранить адресный 
характер социальной поддержки нуждаю-
щихся. Для этой цели как раз составлена 
программа. 

Народных избранников такой подход 
полностью удовлетворил. А.Ю.Логвенов по-
интересовался механизмом взаимодействия 
администрации города с общественными 
организациями социального профиля, в 
частности, КГО ВОИ. Руководящие лица 
администрации пояснили, что социальная 
поддержка из бюджета распространяется 
на весь контингент, а не только на членов 
общественных организаций. После такого 
исчерпывающего ответа программу приняли 
единогласно. 

В рамках бюджетной тематики в тот день 
был ещё вопрос. Т.С.Панченкова обратила 
внимание депутатов на то, что Устав города 
обошёл стороной такой аспект, как полномо-
чия главы города на действия по привлечению 
кредитн ых ресурсов для покрытия бюджетно-
го дефицита. Вопрос надо решить в срочном 
порядке. Парламентарии не возразили на то, 
чтобы глава города получил полномочия за-
ключать и подписывать кредитные договоры и 
передавать эти полномочия органу, осущест-
вляющему исполнение городского бюджета. 

С муниципальным имуществом 
много хлопот 

После очередной корректировки бюджета 
депутаты рассмотрели протест прокурора на 
ноябрьское решение Совета относительно 
приватизации нежилых помещений в жилых 
домах, которые, как сказано в протесте, мо-
гут быть имуществом общего пользования. 
С помощью толкования Жилищного Кодекса 
удалось установить, что есть нюанс, который 
не учтён надзорной инстанцией, о чём будет 
упомянуто в письме на имя прокурора. 

Замечание депутата М.М.Сухарева о вы-
бросах на ул. Лермонтова от предприятия 
«Панбекс Р» не стало препятствием, чтобы 
предоставить этому предприятию земель-
ный участок. Без дискуссий были исключены 
из состава муниципальной собственности 
пара жилых домов, ставших частными. А вот 
по передаче в собственность Московской 
области помещения для мирового судьи (пр. 
Испытателей, 16) случились дебаты. Депута-
тов В.А.Кряжову и В.Е.Турянского озаботило, 
что то и дело какаято областная или феде-
ральная служба отхватывает муниципальные 
площади, причём безвозмездно. На их кри-
тические замечания М.Н.Борзых сокрушён-
но заметил, что к этому Совет обязывают 
областная инстанция и законодательство. 
Депутатам пришлось подчиниться, правда, 
при двух воздержавшихся.   

  Поскольку, как водится, ворох вопросов 
скопился к концу года, Совет собирался ещё 
дважды – 16 и 24 декабря. И вопросы все 
болезненные да неотложные. Выявились 
спорные территориальные вопросы между го-
родом и Пушкинским районом. В картосхемах 
изза растянутости процесса согласований и 
утверждений, вызванных кризисом власти в 
Пушкинском районе, возникли противоречия. 
Разрешить их была призвана специальная 

комиссия. В результате её работы депутатам 
был представлен вариант соглашения, кото-
рое выглядит взаимоприемлемым. Пушкинс-
кому району, согласно предложению, отходит 
участок в 14 га, занятый садовым товарищес-
твом «Лепёшки», а Красноармейску пере-
даётся другой – в 9 га, где, по планам, должен 
разместиться микрорайон «Южный». 

Депутату А.И.Овчинникову такой обмен 
показался неравноценным. Вдобавок он 
припомнил, что вроде площадь товарищес-
тва уже вошла в границы города. Архитектор 
П.К.Вилесов опроверг это утверждение. 
Споры, тем не менее, надолго не затянулись. 
Выяснилось, что в товариществе «Лепёшки» 
среди членов горожан не осталось. Интерес 
к этому участку угас, и план корректировки 
границ приняли при двух воздержавшихся. 

Вновь встал вопрос о нежилых поме-
щениях. Депутат Т.А.Мещерина объявила, 
что изучение его открыло факт, когда при 
заключении договоров упускают наличие 
в этих помещениях приборов регулирова-
ния, крайне затрудняя общее пользование 
сетями. Такие помещения приватизировать 
нельзя. М.Н.Борзых высказал в связи с этим 
порицание комитету имущественных отно-
шений, допустившему такое недомыслие, да 
ещё безнаказанно. Т.С.Панченкова практику 
безнаказанности отрицала, хотя конкретного 
случая хоть одного наказания по такому пово-
ду не привела. Зато А.И.Овчинников привёл 
пример изменения арендуемой площади, что, 
однако, не привело к внесению изменения в 
договор. 

После некоторых теоретических рассужде-
ний о сервитуте депутаты внесли необходи-
мые изменения в ранее принятые решения. 

По окончанию пленарного заседания боль-
шинство депутатов осталось. Предстояло 
нелёгкое обсуждение вопроса об изменении 
тарифов на коммунальные услуги. Баталия 
по ним развернулась через неделю. Но не 
сразу. Перед этим депутаты исправили 
свою прошлогоднюю оплошность. Инвалид 
Д.П.Кривогин, проживающий в собственной 
клетушке в 5,5 кв. м, просил освободившуюся 
рядом комнату вдвое просторней сдать ему в 
социальный наём. Право, как инвалид и ма-
лоимущий, он на это имел, но это както упус-
тили, решив, что, раз в норму обеспечения 
проживающий укладывается, то с него этого 
хватит. Депутаты на этот раз противоречить 
Жилищному Кодексу не стали, справедли-
вость восторжествовала. 

Затем начались полные драматизма об-
суждения по тарифам. Несколько раз встре-
чались депутаты и коммунальники. К общему 
согласию не пришли. Т.С.Панченкова, пред-
варяя дебаты, заявила, что все депутатские 
замечания учтены. Рост тарифов предусмат-
ривается от 11 до 14%: ничего не поделаешь, 
дорожает теплоснабжение. И вообще цифры 
утверждены областным комитетом. 

Этот  напор депутатов  не  смутил. 
А.И.Овчинников сразу поставил вопрос 
ребром: обсуждали одно, представлено 
другое; почему? Он же усмотрел в доводах 
И.Н.Нужного признаки лоббирования фирмы, 
благоустраивающей контейнерные площадки. 
Её выкладки сильно «задирают» расценки на 
вывоз твёрдых бытовых отходов (ТБО). 

Как всегда, не лезла за словом в карман 
депутат В.А.Кряжова. Она подметила, что, 
несмотря на ежегодный рост тарифов, качес-
тво услуг ЖКХ никак не повышается. Чинов-
ники администрации не изыскивают резервы 
экономии, в кризисное время озабочены 
повышением своих окладов, тогда как надо 
затянуть пояса хотя бы на год. Нам только 
социального взрыва недостаёт,  подытожила 
депутат. 

После оправданий Т.С.Панченковой, что 
величину окладов устанавливает губерна-

тор, отпор сторонникам роста тарифов со 
стороны большинства депутатов продол-
жился. В.Е.Турянский, зачитав заключение 
комиссии, призвал Совет оставить пре-
жнюю величину тарифов. Его поддержали 
В.А.Кряжова и В.И.Хохлов. В ответ депутаты 
выслушали гневную отповедь Директора 
ООО «Экокрас» Н.В.Григорьевой и заверения 
Т.С.Панченковой, что Красноармейск отстаёт 
от других городов по части роста тарифов. 

Задача для депутатов вышла нелёгкая. 
Оставить тарифы – соблюсти интересы потре-
бителей, особенно неимущих. Но не загонит 
ли это в угол производителей? – вопрошали 
одни. Другие же наоборот, считали, что ком-
мунальники отнюдь не бедствуют. А.Н.Заяц 
было пожаловался, что зарплата в «Красноар-
мейскэнерго» в среднем составляет 8,5 тыс. 
рублей, но встретил скептические коммента-
рии, особенно со стороны В.А.Кряжовой, что 
очень рассердило директора. Но особенно 
впечатляюще выглядел аргумент М.Н.Борзых. 
Он представил графическую схему, состав-
ленную на основе аудиторской проверки 
компании под началом А.Н.Зайца. Из неё 
следовало, что за 2007 год чистая прибыль 
в компании превысила 12 млн. рублей. Так 
что, заключил председатель, оснований для 
повышения тарифов нет. Бездумными повы-
шениями лишь подстёгивается инфляция. 

Указав на то, что в администрации не 
проводят анализ деятельности партнёрских 
фирм, что новые предложения по тарифу 
приносят в Совет за пять минут до начала 
заседания, А.И.Овчинников предложил по-
имённое голосование по проекту решения. 
Такого опыта в городском парламенте не 
было лет 17. Депутаты притомились, нача-
лась путаница с формулировкой вопроса 
и процедурой голосования. Этим восполь-
зовался И.Н.Нужный, фактически взявший 
слово по мотивам голосования (не прого-
лосуете за новые тарифы – не обеспечите 
новую технологию погрузки отходов!), на что 
имеют право только депутаты. 

Голосование по тарифам на разные ус-
луги не дали никаких результатов. Дошло 
дело до голосования за проект решения, 
предложенный администрацией. Поимённо 
голоса разделились следующим образом: 
М.Н.Борзых – «против», Е.В.Дунаева – «про-
тив», И.В.Комарова – «против», В.А.Кряжова – 
«против», А.Ю.Логвенов – «за», Т.А.Мещерина 
– «против», А.И.Овчинников – «против», 
И.Г.Сидоров – «за», М.М.Сухарев – «за», 
В.Я.Турянский – «против», Е.А.Туржанская 
– «против», В.И.Хохлов – «против». 

Депутаты договорились, что к рассмотре-
нию нового варианта тарифов приступят 19 
января. После этого обратили взор на тариф 
за пользование коллективными телеантенна-
ми, представленный директором МУ «Агентс-
тво городского развития» И.Г.Соминым. Суть 
вопрос представил А.А.Иванов. Он пояснил, 
что на вещание появившихся телеканалов 
требуется лицензия, что не обновлялось с 
2003г. Лицензия получена, а с ней и новые 
обязанности по обслуживанию сети, что 
влечёт дополнительные траты. 

И.Г.Сомин признал справедливым упрёк 
В.А.Кряжовой в повышении тарифа на 10 
рублей в обход Совета. Он также дал объяс-
нения, почему у агентства не доходят руки 
до ряда районов в южной части города: 
взята нагрузка службы, устранившейся от 
обслуживания «фабричной» части города, 
с чем совладать сразу трудно. С фирмой 
«ДиалогК» устранить эту проблему будет 
можно. 

После замечания М.Н.Борзых о путанице 
по взиманию налогов с агентства депутаты 
приняли предложенное администрацией 
решение. 

В.Пашков

ПЕРВЫЙ КРИЗИСНЫЙ
ГОРОДСКОЙ БЮДЖЕТ В НОВОМ ВЕКЕ

Р Е Ш Е Н И Е 
Общественной палаты г. Красноармейска 

от 25 декабря 2008г. 

/ О рекомендациях по вопросам 
состояния правопорядка в Красноармейске/

Общественная палата г. Красноармейска, 
 изучив материалы общественного обсуждения ситуации с состоянием правопорядка 

в г. Красноармейске, состоявшегося 27 ноября 2008г.,  
 подытожив обмен мнениями относительно предложений, высказанных в ходе обще-

ственного обсуждения и заседания Общественной палаты, 

РЕШИЛА: 
1. Представить рекомендации палаты главе городского округа. 
2. Опубликовать рекомендации в городских СМИ. 
По результатам обсуждения поступивших предложений

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА РЕКОМЕНДУЕТ 
Администрации г. Красноармейска: 

 завершить согласно городскому бюджету и принятому графику создание единой сис-
темы видеонаблюдения в установленных местах массового скопления людей и при всех 
муниципальных учреждениях; 

 с помощью городского координационного центра под руководством заведующего 
отделом безопасности городской администрации наладить постоянную и эффективную 
координацию действий с ОВД г. Красноармейска, охранными службами и предприятиями 
и другими органами правопорядка; 

 принять меры по прекращению деятельности залов игровых автоматов в г. Красноар-
мейске, не отвечающих требованиям Федерального закона от 29.12.2006 г. № 244ФЗ «О 

государственном регулировании деятельности по организации и проведению азартных 
игр…» и Закона Московской области от 12.01.2006 г № 3/2006ОЗ «О размещении объектов 
игорного бизнеса на территории Московской области»;  

 содействовать организации и эффективной деятельности добровольных дружин и их 
взаимосвязи с ОВД г. Красноармейска; продумать формы их поощрения;  

 организовать «телефон доверия» с регистрацией обращений по вопросам правопо-
рядка, использовать опыт такой организации в других городах Московской области; 

 совместно с ОВД г. Красноармейска предпринять усилия по созданию городской группы 
ДПС и её бюджетному обеспечению из областного источника; 

 организовать регулярное проведение рейдов по объектам розничной торговли, обще-
ственного питания и развлечений, работающим после 22 часов, с целью проверки обеспе-
чения на указанных объектах и территории, прилегающей к ним, безопасности граждан;  

 продумать формы контроля иммиграционного потока, особенно изза рубежа, и его 
последствий, а также наладить такой контроль;  

 совместно с Советом депутатов г. Красноармейска проработать вопрос о законотвор-
ческой инициативе с возможностью обратиться в Государственную Думу РФ о восстанов-
лении в законодательстве РФ статьи об ответственности за злостное самогоноварение;  

 совместно с медсанчастью154 и ОВД г. Красноармейска изыскать возможности по 
восстановлению работы кабинета и лаборатории по установлению наличия алкогольного 
и наркотического опьянения.    

ОВД г. Красноармейска:  
– организовывать регулярные отчётные встречи участковых уполномоченных с на-

селением вверенных участков; утвердить график отчётных встреч и опубликовать его в 
городских СМИ; 

 определить состав сотрудников для перспективы патрулирования территории города 
совместно с добровольными дружинами горожан.  

Председатель Общественной 
палаты г. Красноармейска                                                      

В.Д.Дронов



Пришла пора зимних праздников. Детвора их ждёт всегда с нетерпением. Доставить им радость 
– святое дело. В городской администрации этому следуют всегда, и даже мрачное, малоснежное 
начало зимы да ещё экономический кризис в придачу не подорвали готовности выполнить установку: 
весело встретить Новый Год детям у разукрашенной ёлки, посмотреть увлекательные представле-
ния и повеселиться. 

Самую большую ёлку в по-
мещении водрузили в  фойе 
ГДК. 25 декабря в празднично 
оформленном клубе для де-
тей,  ставших победителями 
различных конкурсов и сорев-
нований, было устроено праз-
дничное действо. Сначала де-
тишек с педагогами поздравил 
с наступающим праздником 
глава города А.С.Жулепников. 
Затем был дан спектакль – 
сказкаимпровизация, где спле-
лись сюжеты «Золотого ключика» 
и других сказок. 

И какой же Новый Год без по-
дарков от Деда Мороза? Каждый 
ребёнок получил по объёмисто-
му пакету с лакомствами. 

Радостная детская разного-
лосица и цветение улыбок – вот 
результат кропотливой работы 
многих людей. Это – самый 
желанный итог трудов всех, кто 
работает с детьми.

В.Дьяков
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ГЛАВНАЯ ЁЛКА ГОРОДА
(фотозарисовка) 

В промтоварных магазинах, на рын-
ках у торговцев сувенирами толпятся 
бесчисленные стада быков и коров. 
Несмотря на призывы почвенников 
жить порусски, избегая иноземных 
заимствований, дальневосточный 
12годичный звериный цикл победной 
поступью шагает по нашим прилавкам 
и газетным киоскам. Календари, без-
делушки, хозяйственный ширпотреб 
со зверями и птицами из 12летнего 
цикла устойчиво раскупаются. Тра-
диция состоялась, и с этим придётся 
считаться, как ни призывай отказаться 
от неё с телеэкранов или с амвонов. 
Никто же не поклоняется драконам и 
лошадям, а так – разнообразия ради 
и развлечения для.  

Вернёмся к нашим парнокопытным. 
Торопятся продавцы, бегут впереди 
паровоза. Ведь Год Быка наступает 
лишь 26 января. А уже развелось 
полно «консультантов», советующих, 
как уже 31 декабря встретить год 
под этим знаком. Тут уж ничего не 
поделаешь: Россия – страна само-
званцев. Не можешь себя выдать за 
царя, президента или министра, так 
хоть за сына лейтенанта Шмидта. А 
можно изобразить себя маститым 
востоковедом и на голубом глазу 
охмурять невежд рекомендациями 
насчёт того, в какой одежде встречать 
тот или иной год, что на праздничный 
стол ставить или не ставить. Автор 
этих строк знается более сорока лет 
с прославленными отечественными 
востоковедами и этнологами, в том 
числе авторами работ по звериному 
циклу. Их чрезвычайно забавляет 

галиматья, излагаемая с серьёзным 
видом, по поводу «в чём встречать» и 
«чего не есть». Но они относятся к ней 
снисходительно: понравилась комуто 
игра во «встречу китайского нового 
года понастоящему»  пусть в неё 
играют. Затеял эту игру журналист, 
долгое время работавший в Японии 
– Владимир Цветов. Пошутил раз из 
телестудии, а народ его «советы» при-
нял на полном серьёзе. Так что, если 
кого привела в уныние рекомендация 
не есть во время праздничного засто-
лья говядину, то на это можно смело 
плюнуть и растереть. И полакомиться 
бифштексом или бефстрогановом. 
Так же смело можно проигнорировать 
советы помычать во время праздника: 
ни в Китае, ни в Японии или ещё где 
такого обычая отродясь не бывало. 
Но не будет криминалом, если и 
хозяева,  и гости помычат в своё удо-
вольствие.  

В представлениях народов Даль-
него Востока год под знаком быка 
не отнесёшь к числу безмятежных. 
Трудягабык старается либо вывез-
ти воз из трясины, либо пропахать 
потщательней надел, дабы урожай 
был выше. Надо больше проявлять 
упорства и терпения, не следует при-
ходить в бешенство, если какаято 
ушлая мышь воспользовалась чужой, 
Вашей силой и мощью и опередила 
Вас, выгодно за Ваш счёт представ 
перед начальством. В конце концов, 
правда вскроется. 

Год Быка, как правило, урожайный. 
Но для этого нужно пролить сто потов. 
Этот год, особенно под покрови-

тельством стихии Земли, исключает 
рискованные предприятия, авантюры. 
Можно оказаться, образно говоря, 
поднятым на рога, а про потерянное 
вследствие неудачной комбинации 
добро сказать – как корова языком 
слизала. 

Мировому сообществу предстоит 
расхлёбывать последствия многолет-
них непродуманных экономических и 
политических доктрин. Выиграет тот, 
кто не попрёт очертя голову в схват-
ки, а кто всё «разжуёт», тщательно 
обмозгует и будет последовательно 
гнуть найденную правильную линию, 
не воспаряя в эмпиреи, а мысля праг-
матично, приземлённо. 

В.Венёвский 

З А  Д А Р  С П А С И Б О .  Н О …
Известно, что благие намерения могут завести не туда. И 

когда жители, особенно верующие, увидели на улице Янгеля 
растяжку с надписью «С Рождеством!», то их признательность 
смешалась со смущением. Об этом поделилась на заседа-
нии Совета депутат В.А.Кряжова. Последовало объяснение 
заместителя главы городской администрации И.Н.Нужного, 
что это – подарок. Чей? – уточнения не прозвучало. 

Добрые люди, безусловно, были движимы самыми лучши-
ми намерениями. Спасибо им! Но хорошо бы заодно придер-
живаться канонов. Ладно ещё, что на растяжке Богоматерь 
с Богомладенцем изображены. (Неизвестно, правда, какое 
письмо было взято за образец – образ необычный.) То есть, 
имеется в виду Рождество Христово. Но так и следует писать! 
Просто «Рождество» в Православии не существует. Есть 
Рождество Христово, Рождество Богородицы и Рождество 
Иоанна Предтечи. 

Надеемся, что доброжелатели учтут это на будущее.

КОГО ЗАБОДАЕТ, А КОГО ВЫВЕЗЕТ

А с с о ц и а ц и я  п р е д п р и н и м а т е л е й  
г.Красноармейска и редакция газеты «Такова 
жизнь» выражают глубокие соболезнования 
родным и близким безвременно почившей  

Надежды Васильевны Андон.

Главе городского 
округа Красноармейск 

ЖУЛЕПНИКОВУ А.С. 

Уважаемый Александр Станиславович! 
Общественная палата г. Красноармейска шлёт Вам 

искренние поздравления с днём рождения. Накануне 
Нового Года все питают надежды на успехи, удачу, 
благополучие. Желаем, чтобы все Ваши надежды 
оправдались. Здоровья Вам, бодрости и энергии. 
Крепче держите руль управления городом! Большого 
Вам счастья! 

Председатель Общественной палаты 
г.Красноармейска                                                            
               В.Д.Дронов
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